Polizeimeldung: 62/2024 Halberstadt, den 05.03.2024



# Polizeirevier Harz

### Polizeimeldungen Polizeirevier Harz

## Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen

- Sachbeschädigungen durch Graffitis (Halberstadt) - Brand im Keller eines Wohnhauses (Veckenstedt) - Geschwindigkeitskontrolle auf der B244a (Wernigerode) - Fahren unter Drogeneinfluss (Wernigerode)

#### Sachbeschädigungen durch Graffitis

**Halberstadt** – Im Tatzeitraum von Freitag, dem 01.03.2024, bis zum Montag, dem 04.03.2024, versahen bislang unbekannte Täter die Wand eines Amtsgebäudes in der Richard-Wagner-Straße mit einem Graffiti.

Laut gegenwärtigen Erkenntnissen besprühten die Täter die Hauswand mittels eines Schriftzugs mit Fußballbezug. Die Täter verwendeten hierfür blaue Sprühfarbe. Der Schadenswert beläuft sich auf circa 500 Euro.

Sachdienliche Hinweise zur Tat bzw. tatverdächtigen Personen erbittet das Polizeirevier Harz in Halberstadt unter der Telefonnummer 03941/674-293. Zudem steht es Hinweisgebern/Zeugen frei, sich jederzeit an die Polizeidienststelle ihrer Wahl zu wenden.

#### **Brand im Keller eines Wohnhauses**

**Veckenstedt** – In den frühen Morgenstunden des 05.03.2024 kamen mehrere Kameraden der Feuerwehr sowie Polizeibeamte zum Einsatz, da es gegen 03:00 Uhr zu einer Brandentwicklung in dem Keller eines Wohnhauses in der Wasserlebener Straße kam.

Nach derzeitigem Erkenntnisstand war ein technischer Defekt an einem Heizungsgerät ursächlich für die Brandentstehung. Hierdurch entzündeten sich ebenfalls zwei Wäschekörbe. Der geschätzte Sachschaden beträgt ca. 2.000 Euro. Personen verletzten sich nicht. Die Anwohner brachten sich selbstständig in Sicherheit.

#### Geschwindigkeitskontrolle auf der B244a

**Wernigerode** – Am 04.03.2024 führten Beamte in der Zeit von circa 13:00 Uhr bis 17:00 Uhr Geschwindigkeitskontrollen auf der Bundesstraße 244a an der Auffahrt zur Autobahn 36 durch.

Hierbei überschritten 56 Fahrzeugführer die zulässige Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h. Davon fallen 25 Verstöße in den Bereich des Verwarngeldes. 31 Verstöße liegen im Bußgeldbereich.

Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 98 km/h. Nach Abzug der Toleranz fuhr die Fahrzeugführerin mit einem Pkw Volvo aus dem Landkreis Potsdam Mittelmark somit 45 km/h zu schnell. Diese muss mit einem Bußgeld von 320 Euro, zwei Punkten und einem Monat Fahrverbot rechnen.

Bei dem überwachten Bereich der Bundesstraße 244a handelt es sich um einen Unfallschwerpunkt.

#### **Fahren unter Drogeneinfluss**

**Wernigerode** – Am Montag, dem 04.03.2024, führten Beamte gegen 13:00 Uhr eine Verkehrskontrolle bei einem Pkw Mercedes in der Straße Im langen Schlage durch. Hierbei stellten die Beamten betäubungsmitteltypische Anzeichen bei der 43-jährigen Mercedesfahrerin fest. Ein Betäubungsmittelschnelltest reagierte positiv auf THC. Zudem äußerte die 43-Jährige, zurückliegend mehrere Joints konsumiert zu haben.

Die Beamten ordneten eine Blutprobenentnahme an und untersagten die Weiterfahrt.

Sollte sich der Verdacht im Ergebnis der Blutuntersuchung bestätigen, muss die Fahrerin mit einem Bußgeld von 500 Euro, zwei Punkten und einem Monat Fahrverbot rechnen.

Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Harz Pressebeauftragter Plantage 3 38820 Halberstadt Tel: 03941/674 - 204 Fax: 03941/674 - 130 Mail: <a href="mailto:presse.prev-hz@polizei.sachsen.-anhalt.de">presse.prev-hz@polizei.sachsen.-anhalt.de</a>